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澳洲悉尼培正同學會會長的話    

徐兆敏會長 2014.10.25

今年甲午年，我們悉尼培正同學會跟往年一樣，辦五個項目，讓身在悉尼的
學長們回歸紅藍園地，好好談天說地。有二月新年團拜、四月的 BBQ 大食會、
六月獵人谷和中岸一日自駕遊、八月週三晚聚餐，有四圍人，在富麗宮。會
長因事往加拿大卡市 (Calgary) 和溫哥華短短二週半，再在西班牙郵船到土耳
其一個月，未能出席；但未有偷懶，在卡市和溫市推廣 2015 年 10 月世界同學日，留港期間 7.24-7.28, 8.18-8.26, 
9.24-9.28，跟進培小事件。

我們辦這次”世日”活動，跟歷屆有所不同。2003 年，溫市辦的叫第一屆加拿大培正同學日 , 再多謝章子惠 (1976
敏 ) 前會長和顧曾輝會長 (1977 傑 )，送上當年場刊、VCD 和報名表給我們參考，盧定濤學長 (1943 鋒 ) 有出席。
他們由 2003.8.15-2003.8.17，他們的旅遊點，由參加者自由填上，再訂人數和團數及出發時間。但因祇是一個城
市，而我們四會聯辦，四個城市，今日在座墨市的，唐逸堯會長 (1962 旭 )，和我一樣感到難處更多，但也很
想將事情辦好。此外，Calgray 李兆堂前會長 (1965 耀 ) 和劉勝前會長 (1965 耀 ) 和新任許少榮會長 (1973 勤 ) 都
會大力推動多倫多市和卡城學長出席”世日”。1990 年代，許會長先翁許榮光前會長，到訪悉尼和墨市，望他
也像父親一樣，走走南半球。

2006 年洛杉磯第一屆世界同學日，潘其平前會長 (1968 仁 ) 一力承擔，區文成副會長和我有出席。美加兩國校
友伉儷特多，佔八成半，而大洋洲飛去不到十位。之後，有廣州培正和台山培正，辦 2009 年和 2012 年的兩屆。
廣州那一屆有世界各地同學會會長聯署，倡議書見《培正風雨錄》 page80 頁 , 時為 2009.12.5,  保護百年培正品
牌宣言。台山大會有雷禮和前會長 (1968 仁 ) 等合力主辨，見証台山培正 18 年成果。兩屆都有學校做後盾。12
年後， 2015 年我們主辦，參加者上年紀的多了。其中要接待培正同學總會創會會長、台山培正創辦人之一鄺
文熾前會長 (1933 奮 ) 和他們家人十位以上。今年 9 月在港午餐時，決定大公宴後 , 坐船遊紐西蘭南、北二島，
2015 年也是培正同學總會五十週年。我們列出在 #178 期的 Trip A,B and D 是精華遊，原意讓大家在車上話當年，
但也怕大家勞累。Trip C 最舒服 , 最後訂案未下 , 還可以改。

世界同學日，也是世界各地同學會會長們交流平台。今天的培小大樓，希望明年得解決 , 更見世界培正人的齊
心 , 大是大非前 , 培正人沒有人退縮。今日 , 香港雨傘運動 , 9.28 經告士打道往機鐵站，見學生們被趕離人民廣場 , 
在金鐘站站立，揮動標語，未衝出馬路。之後當晚 , 放催淚彈 87 响 , ( 可能 89 响太敏感 ), 廿天下來 , 10.21 政府
官員和學聯對話 , 見學聯不是站在道德高地發難 , 而是批評政府報告人為偏差。這班學生都是回歸後 , 一國兩制
成長的 , 自問不及。香港人有着”最現實”和”識走位”的品質 , 近日愛用”搬龍門”。戰後能脫穎而出 , 成為
亞洲四小龍 , 政府不干預政策 , 自由市場。走到今天 , 貧富懸殊 , Thomas Piketty “Capital in the 21st Century”, 論
點左傾 , 但也值得自己找論點 , 反駁一下。簡單說 , 圍繞資本、增長和回報的三角關係 , 澳門人就沒有香港人的
資本 , 跟大陸一搏 , 賭業佔澳門 65% 的資本 , 誰敢反大陸客 ? 又如香港中電 , 資本和保証。

我們培小問題 , 也源於小圈子選舉。壹週刊 , 2014.9.18 的 1280 期 , “掏空培正 , 畗豪校友打家賊”, 說出為什麼
要告 , 裂縫也成 , 但望對話能減低傷害。基辛格名言”求和先要敢打”, 意思是”只有不怕打 , 也做好打的準備 , 
並且懂得怎去打 , 才會取得和平”。

今年是建校 125 年校慶 , 聞說九展 11.22 晚宴 , HK$550 一位 , 賣得滿堂紅 , 100 席再加。 明年香港培正同學日 , 
定 2015.11.14, 在完成 Trip C 2015.11.11 後 3 日。又培小張校長有意安排小四、小五同學到悉尼上暑期班 , 和
2015.10.19 至 2015.10.23, 到悉尼參加 Home stay 一個星期 , 接”世日”。

明年大計 , 主要集中職員會工作會議 , 和大家如何分工 , 迎接世界各地校友來臨。將會在二、四、六、八月餐宴 , 
宣佈進度。十月真的幹了。 2015.1.31 有大概參加人數 , 因 early bird,  我們有 10% 折扣 , 2015.4.30 deadline。

預算人數  370 人 , 加悉尼自己友 50 人 ,  有些校友或重複 ,  我想 300 人少不了。
香港培正 :  張廣德校長、 黎藉冠會長 ,  見 178 期 , page 1, 100 人
廣州培正 :  吳琦前校長 ,  人數未定 ,  估 30 人
澳門培正 :  羅永祥校監、莫志偉會長、黃漢堅前會長、陳振華副監事長 ,  人數未定 ,  估 30 人
台山培正 :  鄺文熾等家人 , 10 人 
Class 1955, 10 人
Class 1960, 40 人 
Class 1962, 50 人 
Class 1965, 30 人 
Class 1975, 20 人 , 
外地會長們 :  英國、台灣 ,#178 page 27,  溫哥華、卡 城、三藩市、洛杉磯、紐約、美中等 30 人 
香港培正高球會 10 人 
各地各級校友們 :  王健華 Class 1956, Trip A,B,C, Melbourne 2 on Trip C, 未定人數
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11 月回港 , 將出席香港、澳門、廣州和台山校慶 , 各位有意出席請通知會長代
安排。2015.1.7  我將利用香港培正同學會每月例會再宣傳一次。各位如在港請
出席，見見這位或會成為全世界培正校友們的”頭號通緝犯”。

培正人同氣連枝 ,  支持培小
7 月 23 日又踏出悉尼 , 心情沉重 ,  主因往加國卡加利 ,  探望重病的妹妹 ,  見最後一面。途經香港 , 會合在港的
妻子 , 一起飛溫哥華。那是 9 個小時飛行 , 再加 12 小時的直航飛行 , 年紀體力成障礙 ,  必須每地逗留數天。故
勸說各位 , 2015 年 10 月來紐澳參加世界同學日 , 我們是安排了豐富項目 ,  但也怕大家因體力和時差而吃不消。

預約蕭寅定總幹事和幸小姐 ,  7 月 24 日早上 , 在香港同學會會址見面 , 網上修改行程和價目。忙了一個早上 ,  
午餐坐下來 ,  才有機會垂詢培小近况。前有 2013 年建業承建商追討工程延遲費過億元 ,  近有培專和浸聯會 ,  
想將大樓按給政府 ,  借 1 億 8 千萬來辦學。這些都給我們的黎藉冠會長和理事們 ,  法律和工程專業團隊 , 及各
前會長合力擊退 , 見 178 期 , 38 頁 , #3, #4。悉尼同學會甲午年團拜宴上 , 本人當時態度持平 ,  也介紹培專的辦
學方向給悉尼校友。但今年 6 月 , 黎會長再發出警報 ,  反對培專三點 , (1) 香港專上教育供求失衡 , (2) 收入入不
敷支 , (3)  所收低質素學生有損校譽。今日午餐 ,  再掘下去 ,  才知各地校友捐獻 ,  培小出資 ,  出地 ,  但建成的
教育大樓 , 不能遷入使用 , (7 月 26 日 ,  張廣德校長再証實 )。香港政府有規定 ,  不能在 24 米以上設小學課室 , 
那等於七層高。我們的教育大樓 , 1/F to 3/F 是禮堂 , 4/F to 6/F 是體育館 ,  打 NBA 籃球場 , 7/F 是隔火層。8/F to 
15/F,  有 42 個教室和圖書館 , 廣東俚語 :”一早冇預你玩”。簡單說 ,  反過來建 , 教室在下 , 禮堂和體育館在上 , 
培小墊支的建築費也可省 10% 以上 , 得物也有所用。培小幼稚園每年有 6 千人排隊 , 每級加 1 班又如何。從幼
一至小六 , 八年級那是每年 1 千萬元的進賬。

7 月 26 日 ,  碰上黎會長家鄉荔枝龍眼園校友一日遊 , 參觀校友的手機廠。有機會跟張校長和黎會長一談 ,  才
知顧明均名譽校監告李仕浣前校長、楊國雄校董和浸聯會 , 詳情見 8 月 2 日的特刊和顧學長的言明信。雖然 ,  
後知後覺 ,  但也感培小被人欺侮 , 但浸聯會是受托人的關係 , 好似阿爺般 ,  要解決個中問題 ,  必須從上而下。
2013/14 年度 ,  培專收生 3 人 ,  和預計 150 人有極大差距 ,  財政來源有極大問題。2014/15 度 ,  葉校長說有 20 人
入學 , 便收支平衡 ,  其實祇要令浸聯會明白 ,  培專繼續下去 ,  會成為 Burden; 若培小加班才是生金旦 , 那實在沒
有反對理由。至於如何改變教室用途 ,  中、小學班房調動 ,  有賴現任張校長費神。也恰巧葉校長 2015 年離任 , 
事半功倍 ,  將這新校舎 ,  加快投入生產。有校友說 ,  如教員休息室設在 8 樓 , 小學生要見老師怎辦？那我也不
知如何是好。但張校長是專業人士 , 自有方法。總比 42 張乒乓球桌 ,  祇 20 人打 ,  有 6000 人排隊又冇得打。

7 月 28 日飛加國溫哥華 , 見顧曾輝會長 ( 傑 )、章子惠 ( 敏 ) 前會長和理事們 , 7 月 31 
日晚飯於釣魚台酒家 , 列治文香港仔中心 ,  也好代香港同學會 ,  宣示最新資訊和解釋
8 月 2 日的校友論壇大會 , “維校譽 , 護新廈”的預備工作。此外 ,  介紹 2015 年世界
同學日 ,  更改節目安排和新價目。再多謝章前會長 , 轉來 2003.8.15-2003.8.17 年度 ( 沙
士年 ),  第一屆加拿大培正同學日大會特刊和顧會長珍藏 , 雪梨同學會年刊 , 時為 80
年代。

8 月 1 日飛卡加利 ,  見李兆堂會長 ( 耀 )、張殿彬副會長 ( 忠 )、劉植勝前會長 ( 耀 ) 和
各老師、校友 們。8 月 2 日午飯於富麗宮 Regency Palace, Calgary。培專事情更從 2007
年說起 , 校友們 更長嘆 ,  大家基督教浸信會 ,  何要至此 ?  老師張春熙 ,  在飯前禱告 ,  
更禱求事件盡快解決 , 傷了和氣 ,  培正人自己解決培正事。

8 月 6 日 ,  李兆堂前會長和許少榮新會長 ( 勤 ) 和 校友們 ,  相邀共聚晚飯 ,  
大家再多交換意見。更見劉植勝前會長 ,  網上下載 ,  香港各報章轉載文章及
圖片 ,  包括紀錄 8 月 2 日論壇 , 其中有陳翠恩學妹 ( 學 ),  質詢浸聯代表 ,  而
全禮堂鼓掌 ,  培正後繼有人。培正人身處外地 , 也緊貼資訊更新 ,  可見大家
關心。
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8 月 9 日回溫哥華 , 8 月 12 日 ,  陳德華前會長 , 再帶來 8 月 7 日的校友強力後續行動大會致浸 聯會兩項决議 , 1)
未取得”培正商標管理委員會”確認其學術水平的批核 , 香港浸聯會在香 港特別行政區 ,  緩停開辦以”培正”
為名的教育機構 , 2) 培正小學資源的使用權 , 必須經由培正小學校董會 ( 具公正公義透明度 ) 批核。這次列席
共三圍。

8 月 16 日 ,  早上回港 ,  於 8 月 18 日約見張校長和 19 日跟呂沛德前會長午餐 , 有令人鼓舞的消息。話說陳之
望校監代表浸聯會 , 於 13 日跟香港同學會、培小取得共識 , 1) 改培專名稱 , 2) 放棄遷入教育大樓 ,  使用權歸
培小。同時 ,  培小簽出一千萬 ,  作為歸還當日培專有份投資款項。如商業運作 ,  本應有了以上兩點聲明作實
(Black and White),  才付錢恰當 ,  好似早付了些。15 日 ,  浸 聯會下午 6 時舉行 ,  本訂表决以上兩點提案 , 但顧
學長律師來函 ,  要在 15 日下午 5 時前 ,  答應” 新”加三條款 , 見 latest news, www.puiching.org: 1) 浸聯會登報
道歉 ; 2) 交出培正校名和校徽擁有權 ; 3) 支付顧學長訴訟費及十億元賠償。作為第三者看 , 辣了些 , 不便猜測
顧學長意思。但將浸聯會兩名前校監 ,  何建宗和羅永祥告上去 , 社會上怎麼評價？培正和基督教辦學團體 , 建
了這個怪胎 ,  誰之過 ? 當年 Vision set too high,  舊禮堂地也應發展 , 望雙方盡快找下台階 , 不要膠着 ,  訴訟對培
正校譽影響更深遠。

多謝各位出席校友們 , 提出各人意見和感受 , 全部支持香港同學會對培專教學團體提出的不滿和要求改變地方 ,  
培正人同氣連枝 ,  支持培小。

7 月 31 日 ,  溫市晚宴 ,  顧曾輝 ( 傑 )、章子惠 ( 敏 )、文廣渠 ( 剛 , 東山 )、吳善強 ( 皓 )、梅綺文 ( 榮 )、陳展雲 ( 勁 )、
楊慧儀 ( 勤 )、勞康慈 ( 敏 )、徐兆敏伉儷 ( 昕 )。

8 月 2 日 , 卡市午宴 , 張春熙老師、潘麗貞老師、衡亦華校長、程碩浩工程師伉儷、黃衛民 ( 仁 )、潘威廉 ( 勤 )、
朱炳樞伉儷 ( 恒 )、林懿婷伉儷 ( 皓 )、黄美莉伉儷 ( 剛 )、張殿彬 ( 忠 )、許少榮 ( 勤 )、劉植勝 ( 耀 )、李兆堂
伉儷 ( 耀 )、徐兆敏伉儷 ( 昕 ) 等。

8 月 6 日 ,  卡市晚宴 ,  林懿婷伉儷 ( 皓 )、程碩浩工程師伉儷、許永達 ( 仁 )、許少榮 ( 勤 )、李兆堂 ( 耀 )、劉植
勝 ( 耀 )、徐兆敏伉儷 ( 昕 )。

8 月 12 日 ,  溫市晚宴 ,  劉玉蓮、梅志宏、梁顯榮、麥錦華、李志輝、張秀雲、古靄怡、李麗青、徐兆敏 ( 昕 )
一席 ,  易少華老師、陳德華前會長 ( 皓 )、李錦賜、曾廣營醫生 ( 忠 ) 等一席 ,  顧會長、章會長伉儷、李鑑鴻 ( 勁 )、
朱柏智伉儷 ( 真 )、余慧敏 ( 德 )、顧寶瑤 ( 曦 )、陳展雲 ( 勁 ) 等一席。

悉尼培正同學會
徐兆敏會長
19th Aug, 2014
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10 月 31 日，美東培正同學會昭社畢業 70 週年金鑽加冕典禮在

華埠金源飯店舉行，近一百位居住在大紐約地區的歷屆培正校

友濟濟一堂慶賀。

美東同學會會長常健為 1944 年畢業的盧典榮、陳淳江、梁元

溥、梅寶芳、陳昭尹等 5 位昭社校友加冕，這五位校友已年屆

九旬，但精神矍鑠。旅美著名書畫家馬承寬博士向他們贈送了

自己創作的書畫作品。據常健會長介紹，目前有 10 位昭社校

友居住在大紐約地區。

創辦於 1889 年的培正今年已 125 週年，經過歷代培正人的奮

鬥，現已一門八校，枝繁葉茂。出席活動的校友們以培正為傲，

希望培正「至善至正」的精神代代相傳，發揚光大。

台山培正於 2014 年 12 月 8 日舉行建校 20 周年慶典 

欣聞廣州培正母校於 12 月 6 日舉行慶祝創校 125 周年盛典，為秉承培正之

優良傳統，緊跟母校之前進步伐，敝會商定於 12 月 8 日在台山培正舉行慶祝

廣州培正母校創校 125 周年暨台山培正建校 20 周年典禮。恭迎天下培正紅藍

兒女、嘉賓好友光臨，不勝榮幸！ 

 此致 
敬禮 

台山市培正中學董事會 
台山市培正同學會
 
2014 年 6 月 8 日 

附：慶典活動主要安排 
一、12 月 7 日下午 3 時，在五星級台山碧桂園鳳凰酒店 
        恭迎嘉賓並恭請入住 
二、12 月 7 日下午 6 時，在五星級台山碧桂園鳳凰酒店 
        舉行歡迎宴 
三、12 月 8 日上午 8 時，台山一日游或自由活動 
四、12 月 8 日下午 3 時，在台山培正黃啟明校長紀念堂 
        舉行慶典活動 
五、12 月 8 日下午 6 時，大公宴 
六、12 月 9 日中午 1 時，驪別宴 

美東培正同學會
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全球都知道今年七月十三日這個日子，是 2014 巴西世界盃的冠軍大戰—德
國對阿根廷； 而在加拿大渥太華的培正同學會夏日燒烤，亦有意無意地趕
上這個日子，這確令一眾球迷同學難於取捨。最後在又要美食，又要觀戰
的情況下，老公和我放棄觀賞加時的 30 分鐘賽事，來到我們的燒烤老地
方 ----市西著名的夏日遊艇公園 Andrew Hayden Park, 會合一眾老朋友去
也。
 
當日不光是巴西戰雲密佈，連渥太華亦漫天風雨。早上傾盆大雨，我們的
劉永堂會長接連收到同學們的來電詢問是否取消。劉會長運籌帷幄，正想
啟動 Plan B 之際，在下午 4 點後，竟然天色放晴，藍天白雲，海鷗翺翔，
涼風徐來，空氣清爽，正是燒烤的良辰吉日。真感謝上天的大幫忙，亦佩
服劉會長的處變不驚，令我們的燒烤添加了色彩和話題。妙哉 , 妙哉。

美食當前，雞翼、腸仔、牛排、沙拉、水果、蛋糕，還有前一天才上水的
湖上鮮 ...... 應有盡有，令人食指大動。管他減肥大計，一於食在當下，
來個盡情享受，食個痛快。當中加拿大的安格斯牛排和安大略湖的鱸魚尤
其令人回味無窮。在享受美食的同時，大家開懷大笑，一眾活力師奶交換
了市場行情，正是買得開心，食得放心。那邊厢的大隻男士，亦交換睇波
心得、旅遊貼士。大家都深情演繹，聲浪和女士們互相呼應。和諧的燒烤
歡樂圖點綴了全個公園，靚人靚景，人於畫圖中。美呀，美呀。

這次聚會，30 多位英雄才俊出席：有活力十足的，熟悉市場行情的師奶兵
團；有力氣和外型成正比的大隻先生；有亭亭玉立和高大不凡的女孩男孩；
有新相識 , 有舊知己； 有朋友的朋友；有培正新抱和培正女婿等等。雖組
合不同，美食當前，大家言談甚歡， 天南地北，打成一片，何來代溝之有? 
最後拍下大合照後，聯歡會宣布結束，大家相約在中秋再見。

渥太華加京培正同學會每年定期活動包括新年團拜、夏日燒烤、中秋共叙、
聖誕聯歡等。每次同學聚會均傳閱由各地同學會送來的通訊，同時亦接待
到訪及移民到渥太華的紅藍兒女。如有任何聯系，請聯絡劉永堂會長 :
Robin Wing-Tong Lau 
21 Acklam Terrace 
Kanata, Ontario
Canada K2K 2H1 
Tel: 613-591-0395(H), 613-952-4461(W)

加拿大渥太華加京培正同學會通訊    2014/7/13

世界盃 VS 燒烤日
         
梁蘇珍 (76 敏 )                     
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英國培正同學會吳仁灼會長及居英校友，在五月時乘歐洲之星 
去比利時旅行，並探望謝玉峯（光社）學長夫婦。 

吳仁灼 _ 探訪光社謝玉峯學長夫婦

比利時為食街
由左到右：陳筱美（剛社）謝玉峯夫人、 
謝少雯（英社）、葉蘇珊（培正之友）、 
吳仁灼（剛社）、謝玉峯（光社）、梁乃森（光社） 比利時 Grand Palace

由左到右 : 謝少雯（英社）、葉蘇珊（培正之友）、
梁乃森（光社）、吳仁灼（剛社）、陳筱美（剛社）
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三藩市培正同學會

會 長 的 話
周榮超   67 年恆社

九月廿七日三藩市培正同學會舉辦的同學日午餐聚會轉眼便到。今年是四四年昭社金鑽禧、四九年堅 / 熹社藍
星禧、五四年匡社鑽禧、五九年光社翡翠禧、六四年協社金禧、六九年昇社藍寶石禧、七四年基社紅寶石禧、
七九年 榮社珊瑚禧、八四年智社珍珠禧、八九年禮社銀禧。一共十一社同時慶祝， 是一個大喜慶的日子。

因去年在南灣的皇朝酒家同學日午餐聚會，反應熱烈，所以今年的同學日也在此舉行。請各學長們，尤其是加
冕慶祝禧社的同學，請盡力找尋你們的社友歸隊。人生有幾多個五年、十年？請踴躍參加早日報名，好讓我們
這班工 作人員有充足時間準備，盡量做到令大家都有一個美好的回憶。

今年夏季郊遊在 Menlo Park 市內的 Flood Park 舉行。是新地方，參加人數超過 一百人。而今次的食物，經戚嘉
慧副會長的精心選購，無論在色、香、味、量各方面都令各校友讚不絕口，飽肚而歸。特此多謝戚副會長及在
場幫手各 理事、同學們。

上月 ( 七月十二日 ) 舉行的乒乓球日在林鼎彝理事主持下，參加者眾，而比賽 激烈，球手精英，不分上下。戚
副會長及社嫂們帶來了各式精美點心、生果 給大家分享。歡笑之聲，樂也融融。在此特別再次多謝梁錦琪夫
人的支持這 活動。

今年真是多事之年。天災人禍，此起彼落，連我們熱愛的母校也有不愉快之 事發生。在六月廿六日接到香港
培正同學會黎藉冠會長的專函，呼籲世界各 地校友為培正專業書院 (“培專”) 要遷入屬於培正小學教育大樓
一事，作出回應。我馬上將訊息電傳各位理事，並在七月五日召開一個緊急理事會議。在此之前，為了進一步
了解此事的來龍去脈，曾致電與培正小學張廣德校長詳談詢問。在理事會議內，當晚出席的理事們贊成共識，
決定以理事會名義作出回應。回函內容更經孫必興、鄭國輝、李威漢、朱樂怡各人等參詳後，終於在七月十八
日電郵回香港培正同學會。

最近“ 培專 ” 事件發展詳情，校友們可參閱本期通訊轉載黎藉冠會長的專函、前會長雷禮和的電郵 、本會回
應及校友論壇報導 ( 第 11 - 16 頁 ) 。其他有關此事的新聞，可隨時上港校同學會網址 (http://www.puiching.org/) 
查閱。

本年的十一月廿二日是香港母校舉行 125 週年校慶大喜日子。準備回校參加的 校友請直接與香港同學會聯絡。
詳細情形請上港校同學會網址查詢。

在此我由衷的再次多謝各位學長們多年來的支持、寬容、諒解和愛戴。更感 激每一位理事在百忙當中不計勞
苦，他們都是每一項活動的幕後功臣與和諧 合作。多年來在同學會中服務，認識了一班良師益友，使本人受
益良多。為 同學會付出一點點，卻收穫多，終生受用。所以我在此呼籲各位學長，多參 予此地同學會之事務，
願意加入理事行列者，請與我們聯絡，好讓我們在同 學日理事選舉的名單上有你的名字。選上了便盡點紅藍
兒女的責任，為同學 會發揚光大。

Levi 球場第一次球賽
楊定渝 59 年光社

必興學兄：

五十多年前，化學張老師教過酸必氫。昨日有機會與張老師引用名字

的學兄一聚，實是難得。

更難得的是從來沒有見過的陌生人，只靠另外一位培正舊生翁希傑兄

贈送的球票和介紹，在山景城輕鉄站相遇，一見如舊相識。

同坐輕鐵到淘金隊耗資千萬的Levi球塲，迎接和慶祝新球塲首日啓用。

天南地北，談笑生風，盡情地享受了一場足球賽。附上照片以留佳話

並祝安康！

孫必興 楊定渝
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今年（2014）6 月 21 日是灣區培正同學會舉辦每年一次之郊外
野餐會。

開場白 : 是日也，天朗氣清，萬里無雲。灣區氣候宜人，野餐
在中半島之門羅公園市 ( Menlo Park ) 水浸公園 (Flood Park)。名
為水浸，或許是人名，筆者無從考究。

從野餐到培正夢

梁錦濤 55 年忠社

會長及所有辦事人盡了九牛二虎之力，有幸請到 106 
人。在 106 人中，有 27 位是 1958 銳社社友，大部份來
自中國國內。換句話說，除了 27 位銳社同學，其他各
班社友 79 人從 1950 到 2014 之間 64 年中，每社有約一
人參加。我覺得培正精神在慢慢下沉。

我的培正夢 : 年青培正社友應團結起來，多多參加培正
活動。至於 1930 年後出生 (30 後 ) 之老柴社友，能動的
已不多。但此次參加之 30 後老社友亦有廿多人，佔 48
人中一半。年青社友那裡去了 ? 我了解大家為生活奔波
忙，但亦應抽空支持培正活動。你看大部份灣區培正會
長及辦事人，都在年齡 60 以上，真是難得。在此經濟
困難，人丁稀少環境下，每年繼續奮鬥為了維持的是一
句話：“培正精神 ”。今天在此謹奉上短短幾句。
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The Story of My Violin Family
黃雄熙 64 年協社

All my Pui Ching classmates called me “Ah C” since I am the No. 3 son of our well 
respected mathematics teacher Wong Yat-Chiu ( 黃逸樵老師 ). After watching one of 
my Form 2 classmates played the violin, I asked my parents to let me learn how to play 
that too. Under the guidance of the best violin teacher, Mr. Wan Jim May, I progressed 
rather quickly, winning several awards at the Hong Kong School Music Festivals during 
my high school years. However, after high school, I pretty much stopped playing violin 
for about 25 years while busy pursuing my BS & MS degrees in EE, as well as raising 

my family. Our son and daughter both played violin and other band instruments during their school years. They were so good 
in the violin that I was afraid to pick that up again until they went off to colleges. 

Unlike me, my son kept up with his violin playing by being in the 1st violin section in his UC Berkeley Symphony Orchestra 
while he was working for his BS degree in Neurobiology. After that, he worked for UCSF doing Alzheimer’s Disease re-
search work for couple of years. He then got married and moved up to Seattle to continue his PhD program in Neurobiology 
while his wife was pursuing her Law Degree at the University of Washington. Couple of years later, they 
had their twin boys!!!! By that time, he was ready to start his PhD thesis. However, one night we got a 
surprising phone call from him letting us know that he decided to pursue a Masters Degree in Violin 
Performance instead. It was just too tough to take care of the twins at home and those mice in the 
lab in the middle of the night as well. In order to support their decision, I gave my beloved $60K 
1908 Giulio Degani Italian violin to him so that he could make better use of it.

That was about 12 years ago. Even though I still had the violin. I played when I was in high 
school, I was thinking of getting my dream violin to replace the Degani. However, getting 
one of those 18th century Italian violins was out of the question since only the very rich 
could be able to afford them. As a result, I decided to look for a contemporary violin 
maker to commission one. After an extensive research, I decided to commission one 
from one of the most respected and well known violin makers in the world, Joseph 
Curtin, who lives in Ann Arbor, Michigan. (He later won the $500K MacArthur 
Fellowships in 2005 for his accomplishments in violin making.) After waiting for almost 
a year, I finally received my 2003 Joseph Curtin violin through FedEx on Dec 23, 2003. My 
best Christmas gift ever even though I had to pay for it. This dream violin looks spectacular and has 
a wonderful sound. It is now worth about $47,000. 

Since my retirement from HP and Agilent Technologies 5 years ago after working there for 37 years, 
I play a lot of tennis, badminton and ping pong with my wife, Amy, to keep us in shape. I also 
started to put my violin playing in my bathroom to some good use, entertaining the old folks at 
the nearby retirement facilities in Santa Rosa, CA. They seem to really enjoy my playing and I 
sure have a lot of fun doing that!!!!

Editor’s Note: “Ah C” has been entertaining our Bay Area Pui Ching alumni and 
friends at the Peninsula Table Tennis Club, Burlingame, for the past two years. And we 
expect his repeat performance in 2015. Please make an effort to stop by and enjoy his 
violin music with us. Note that you don’t have to be a ping pong player to attend 
this special event.

“Ah C”  
       At Work
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戚嘉慧 77 年傑社

三藩市培正同學會的乒乓球日，今年在 7 月 12 日舉行。年初開工作會議時，沒有人注意到那天是四年一度世
界杯足球的季軍賽日。當天早上我於十一時到達乒乓球會，除了報了名的參賽者，就只有幾位工作人員。當電
視機開始轉播足球賽時，幾乎所有人都是擔櫈仔，霸頭位，我自己也不其然成為「座上客」。心中暗想，如果
今天沒有人來觀乒乓球賽或打氣，買來的蛋撻和义燒包該如何處置 ? 也許今年的世界杯季軍足球賽不算激烈，
半場過後，學長們漸漸到來，不一會兒的功夫，我們包下來的乒乓球會，又如往年一樣，擠擁起來，我此時才
鬆一口氣。喜見場內健兒施展渾身解數，場外又是温馨大團圓。大家圍著大枱，邊吃喝，邊聊天。天南地北，
無拘無束。

2014 乒乓球日

詹益邦 戚嘉慧

左起 : 鄧國謀 梁錦琪夫人 Paul Chin 陳樹萱 關兆坤 朱啓鵬 陳道仁 袁慶和 譚文儉

今年又一次多謝 64 協社黃雄熙學長現場為我們小提琴演奏，也多謝 55 忠
社方翹楚學長、59 光社黃維廉理事替我們拍照。更多謝乒乓球友 Paul Chin 
和 60 正社林鼎彝理事的安排，今年我們繼續舉行雙打比賽。經過一番龍
爭虎鬥，順利誕生冠、亞、季軍三隊，分別是冠軍組 : 朱啓鵬、 陳道仁 ; 
亞軍組 : 袁慶和、譚文儉 ; 季軍組 : 陳樹萱、關兆坤。去年我們有從外州
來的學長，今年從外地來的嘉賓，包括從香港來的 54 匡社詹益邦伉儷。
這就是培正紅藍精神的凝聚力。很多正在渡假的學長們，知道培正同學會
有活動，也會從百忙中抽空過來捧捧場、聚聚舊。多謝詹學長。

今年撿討得來的結論，四年後三藩市培正同學會的活動，不要安排在
2018-6-8 至 2018-7-8 之間，請會長共勉之。 ( 一笑 ) 
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卡城培正同學會會長理事改選

卡城培正同學會 2014-2016 理事會職員 

名譽會長：凌詠彤 1947 虹社 

顧問：李森 1947 虹社 

會長：許少榮 1973 勤社 

副會長：張殿彬 1955 忠社，黃美莉 1971 剛社 

聯絡：李兆堂 1965 耀社 

文書：衡亦華，程碩浩 

司庫：潘威廉 1973 勤社 

總務：黃衛民 1968 仁社

徐兆敏會長 _ 陳德華永遠名譽會長 
訪卡城培正同學會




